

## Jugendreise 18. September 2021

---

Am Samstagmorgen hiess es für uns: Wanderschuhe an und ab zur Bushaltestelle. Dort trafen rund 30 Kinder der Meitli- und Jugirige Wil sowie sieben LeiterInnen ein. Wir reisen mit dem Zug und Bus bis Kriens und von dort mit dem Gondeli bis zur Fräkmüntegg am Pilatus. Durch ein paar Wolken, aber dann in der Sonne angekommen, ging es direkt zur Rodelbahn. Noch bevor viele weitere Besucher eintrafen, durften wir ziemlich als erste runter rodeln. Dies gefiel allen so gut, dass wir noch eine zweite Runde anhängten. Danach waren wir hungrig und wir entschlossen, das Picknick aus dem Rucksack schon etwas früher als geplant zu geniessen. Gestärkt ging es anschliessend zu Fuss abwärts Richtung Krienseregg. Gegen Ende wurden die Beine bei vielen Kindern langsam müde, aber als der versprochene Spielplatz vor uns auftauchte, hatten doch alle nochmals genug Energie, diesen zu testen. Die Zeit verflog sehr schnell und bald hiess es, die Heimreise anzutreten. Mit dem Gondeli zurück nach Kriens, dann wiederum mit Bus und Zug via Luzern und Zürich zurück nach Rafz und schliesslich nach Wil. Beim Schulhaus verabschiedeten wir uns voneinander und freuten uns, zu Hause von diesem tollen Tag zu berichten. Vielen Dank an alle LeiterInnen! Wir freuen uns bereits auf's nächste Jugendreisli!